

COMUNICADO URGENTE

SUSPENSION “ENCUENTRO REFORMAS EN JUSTICIA” DEL 13 DE MARZO EN VALENCIA, ORGANIZADO POR PLATAFORMA CÍVICA POR LA INDEPENDENCIA JUDICIAL

Ante la excepcional situación provocada por el brote de coronavirus (COVID-19) en España (con una especial creciente expansión en Madrid y en Comunidad Valenciana, de donde provienen mayoritariamente los ponentes e inscritos a dicho evento) siguiendo las recomendaciones de las últimas horas de las autoridades sanitarias y, por tanto, por motivos de seguridad y sanitarias, procedemos a la SUSPENSIÓN del referido evento, que tendrá lugar en una nueva fecha, una vez las circunstancias sanitarias lo permitan, de lo cual daremos puntual información.

Se frustra temporalmente el enorme trabajo e ilusión con el que habíamos organizado este encuentro y al que se habían sumado varios colectivos vinculados a la Justicia (asociaciones judiciales y de fiscales, sindicatos de LAJ y funcionarios de justicia, abogados, procuradores) y todos los partidos políticos de ámbito nacional, pero la salud y seguridad de todos es prioritario y mantenemos nuestro firme compromiso en celebrar próximamente dicho encuentro así como nuestra intención de formar grupos de trabajo con todos los que estén interesados, para ir desarrollando propuestas a remitir al poder legislativo y así impulsar la tan necesaria reforma de la justicia.

Lamentamos las molestias que esta inevitable decisión puede generar y esperamos su comprensión y apoyo.

Les invitamos a seguir colaborando con la Plataforma a través de los canales ya establecidos al efecto: correo electrónico pc****@***il.com y Twitter @PCIdepJudicial

Un cordial saludo.

Junta Directiva Plataforma Cívica por la Independencia Judicial

